

## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE LES CHAMPIONS OLYMPIQUES ET CHAMPIONS D'EUROPE / L'ÉQUIPE DE FRANCE DE HANDBALL AU SERVICE DE LA GRANDE CAUSE NATIONALE 2024**



Paris, le 29 janvier 2024

Champions sur et en dehors des terrains, en étroite collaboration avec la Fédération française de handball, nos Bleus ont pris sur leur temps de préparation avant l'Euro 2024 pour inciter tous les Français à inscrire davantage de sport dans leur quotidien, en cette année de grande cause nationale dédiée à la promotion de l'activité physique et sportive.

Le nouveau clip de « Bouge 30 minutes chaque jour ! », met en scène l'activité sportive de très haut niveau en parallèle de l'activité physique quotidienne. Grâce aux témoignages de plusieurs légendes du handball français telles que Nikola et Luka Karabatic, il vise à sensibiliser le grand public à l'importance du sport et de ses bienfaits... et ce que l'on soit un athlète de haut niveau ou un sportif du dimanche !

L'objectif ? Montrer que tout le monde, peu importe son âge ou son niveau de forme physique, peut consacrer 30 minutes par jour à l'activité physique pour un quotidien plus actif, plus sain et une meilleure santé, afin de lutter contre la progression de la sédentarité notamment aggravée par l'addiction aux écrans.

Le ministère de l'Éducation nationale, de la Jeunesse, des Sports et des Jeux Olympiques et Paralympiques et le Service d'information du Gouvernement (SIG) ont collaboré à la réalisation de ce nouveau film. L'ensemble des parties prenantes tient à remercier la Fédération française de handball et les joueurs de l'équipe de France masculine, pour leur implication et leur disponibilité afin de promouvoir la Grande Cause Nationale 2024.

**Philippe Bana - Président de la Fédération française de handball :** « *La FFHandball est très heureuse, au travers de l'équipe de France, d'incarner cette campagne qui soutient*

*la Grande Cause Nationale 2024. Inciter toutes les Françaises et tous les Français à pratiquer une activité sportive quotidienne est aussi notre préoccupation. Pour ce faire, avec tous nos formateurs, entraîneurs et animateurs, nous proposons, outre le handball, plusieurs pratiques adaptées à tous les publics : BabyHand, BeachHandball, Handà4, Handfit, HandSourd, Handfauteuil, Hand Adapté... La FFHandball favorise la pratique sportive à tout âge et adaptée aux capacités et aux désirs de chacun. Rejoindre un club de la FFHandball est la garantie de bouger au moins 30 minutes chaque jour. »*

**Amélie Oudéa-Castéra – ministre de l'Éducation Nationale, de la Jeunesse, des Sports et des Jeux Olympiques et Paralympiques**

*« Un grand merci à la FFH, à Philippe Bana, à Guillaume Gille et à cette formidable équipe de France pour son engagement dans la Grande Cause Nationale 2024 afin de promouvoir l'activité physique et sportive. Ce film illustre l'engagement sociétal du sport de haut niveau. Il est une invitation pour toutes les Françaises et Français à bouger chaque jour. Il met également en lumière que chacun d'entre nous a la solution pour lutter contre les dangers de la sédentarité. Avec le monde sportif et l'ensemble des forces vives du pays, nous nous mobilisons en ce sens tout au long de 2024, année historique pour le sport français comme pour le pays ! Hier, un mois après le sacre mondial de nos féminines, nos handballeurs de légende ont, à nouveau, montré le chemin du dépassement de soi pour décrocher l'or. Par leur générosité, leur force mentale et leur créativité, ils sont un exemple pour tous les Français et, en particulier, pour notre jeunesse. »*

**La Grande Cause Nationale 2024 : la promotion de l'activité physique et sportive**

Dans la dynamique des Jeux Olympiques et Paralympiques, le Président de la République a décidé de dédier la Grande Cause Nationale 2024 à la promotion de l'activité physique et sportive afin de mieux faire connaître les bienfaits du sport à nos concitoyens et de répondre à l'urgence sanitaire liée à l'explosion de la sédentarité.

Trois objectifs ont été fixés dans le cadre de la GCN2024 :

- **Mettre le sport au cœur de nos politiques publiques et de notre pacte républicain**, tout particulièrement en matière d'éducation, d'inclusion et de santé pour nos compatriotes ;
- **Mobiliser l'ensemble des acteurs du sport français**, et, au-delà, toutes les forces vives du pays, afin de promouvoir ensemble les valeurs, les bienfaits et la pratique du sport ;
- **Inciter tous les Français à pratiquer davantage**, en ancrant dans la conscience collective un marqueur fort, appelé à devenir un réflexe : 30 minutes d'activité physique et sportive par jour. **30 minutes quotidiennes, c'est simple, ça fait du bien et ça peut tout changer !**

Pour plus d'informations sur la GCN2024, [cliquez ici](#).

### A propos du Service d'information du Gouvernement

Placé sous l'autorité du Premier ministre, le Service d'Information du Gouvernement (SIG) travaille à la transformation de sa communication, au service d'une meilleure information pour les citoyens et d'une organisation plus efficace pour l'Etat. Pour ce faire, le SIG remplit ses missions selon trois axes :

- il analyse l'évolution de l'opinion publique et le traitement médiatique de l'action Gouvernementale ;
- il informe le grand public de l'action de la Première ministre et du Gouvernement ;
- il pilote et coordonne au niveau interministériel la communication Gouvernementale.

Contact presse : [mathilde.hervagault@pm.gouv.fr](mailto:mathilde.hervagault@pm.gouv.fr) | 06 83 13 52 78